



ARCHIVO

*El exoficial Alberto Fernández fue condenado a cadena perpetua.*

## Capturan a excarabinero por Masacre de Laja

Estaba prófugo desde marzo de 2024.

El exoficial de Carabineros Alberto Fernández Mitchell fue detenido por la Policía de Investigaciones (PDI) en el norte del país tras ser condenado a presidio perpetuo por la Corte Suprema por la Matanza de Laja San Rosendo. Fernández se encontraba prófugo hace más de un año, luego de que en marzo de 2024 fuera condenado por su responsabilidad en la muerte de 19 trabajadores de la Papeletera de Laja y de Ferrocarriles en 1973. Según información entregada por radio Bío-Bío, Fernández fue trasladado a una cárcel en Iquique, donde cumplirá la sentencia.